

# Protokoll der Kinderkonferenzen am 25. August 2021



GRUNDSCHULE  
**MENDELSTRASSE**

*Klasse Kinder machen Schule*

## 1. Vorstellungsrunde

Um 8.15 Uhr trafen sich die 2. Klassen. Es kamen Enni und Emilia (2a), Lena und Lenny (2b), Luisa und Jan (2d).

Um 8.55 Uhr trafen sich die 3. Klassen. Es kamen Mike und Lukas (3b), Daniel und Merle (3c), Lotte und Lennart (3d).

Um 9.40 trafen sich die 4. Klassen. Es kamen Emiljan und Lilly (4a), Nicole und Ibrahim (4b), Lin und Kaan (4c), Malena und Julius (4d).

### 1. Vorstellung

Alle Klassensprecher und Klassensprecherinnen stellten sich vor und berichteten von der geheimen Wahl. Sie sind stolz gewählt worden zu sein.

### 2. Themen aus den 2. Klassen

Die Schulklingel ist auf dem Schulhof nicht zu hören. Man richtet sich nach den anderen Kindern, oder ob eine Lehrerin zum Unterricht ruft.

In der Pause fehlt die Netzschaukel. Sie hat Spaß gemacht. Der neue Schulhof der zweiten Klassen ist oft langweilig. Es gibt viele Wünsche für die Pause: Springseile, neue Hula-Hoop-Reifen, Kreide, weiche Basketbälle, etwas zum Klettern, eine Sandkiste und eine Knacki-Schaukel wäre großartig.

### 3. Themen aus den 3. Klassen

Die dritten Klassen sind mit ihrem Schulhof zufrieden, aber auch hier fehlen Spielgeräte. Das Spielehaus sollte wie früher an bestimmten Tagen für den Jahrgang geöffnet sein. Auf dem Pausenhof fehlen Sitzgelegenheiten und die Tischtennisplatte braucht ein neues Netz.

In den Pausen kommt es immer wieder zum Streit mit Viertklässlern.

#### **4. Themen aus den 4. Klassen**

Die vierten Klassen ärgern sich über den schlechten Zustand der Toilettenräume in den Wabenbauten. Es gibt tropfende Wasserhähne, kaputte Türverriegelungen und Ecken mit vielen Spinnen. Zusätzlich gibt es Kinder, die mutwillig die Toiletten verstopfen und Türen blockieren.

Zur Größe des Schulhofes gibt es unterschiedliche Meinungen. Einige finden ihn zu klein, andere stellen fest, dass er in diesem Schuljahr erweitert wurde. Er reicht bis zur Wackelmatte und endet erst am Flatterband. Es gibt gute Geräte zum Balancieren.

Es gibt oft Ärger beim Fußball. Vielleicht wären mobile Fußballtore auf dem Gummiboden vor der Gymnastikhalle eine Idee. Außerdem werden Seile und Bälle gewünscht.

Ein Sing- und Tanzplatz wäre super.

Manche Kinder hinterlassen ihren Platz in der Mensa dreckig und das Mittagessen in der GBS könnte einmal besprochen werden.

#### **5. Der Neubau**

Vom Neubau ist noch nicht viel zu sehen. Wir sprechen über unsere Beobachtungen vom Baufortschritt.

Protokoll von Frau Voß

**Das nächste Mal treffen wir uns zur Kinderkonferenz  
am Dienstag, den 28. September 2021.**